

SUMMARY

PERLINDUNGAN HUKUM HAK CIPTA TERHADAP MODUL KURIKULUM KREATIF UNTUK PENDIDIKAN TINGKAT PAUD

Created by CLAUDIA CLARA CHRISTINA

Subject : HUKUM, HAK CIPTA, MODUL

Subject Alt : LAW, COPYRIGHT, MODULE

Keyword : hak cipta;plagiarisme;modul kurikulum kreatif paud

Description :

Kebutuhan masyarakat pada beberapa kasus umum, terdapat beragam alasan orangtua menyekolahkan anaknya ke lembaga PAUD. Salah satu alasan yang paling mengemuka adalah faktor kualitas dan keunggulan kurikulum yang diterapkan. Masyarakat lebih percaya pada lembaga PAUD swasta yang menerapkan modul kurikulum kreatif dikarenakan modul kurikulum kreatif tersebut disesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan anak didik dan orangtua siswa menutup mata terhadap biaya pendidikan berapapun yang harus dibayar dengan tendensi kualitas dan inovasi. Dampaknya, di satu sisi kondisi ini sangat menggembirakan namun di sisi lain membuat persaingan yang semakin tidak sehat dikalangan pengusaha/pemilik PAUD. Latar belakang pengusaha /pemilik PAUD yang tidak berasal dari kalangan akademisi, tidak memiliki kompetensi ataupun keterampilan dan pengetahuan dalam hal pembuatan program sekolah ataupun modul kurikulum kreatif untuk menunjang bisnis mereka, kemudian menghalalkan cara cara yang tidak ber-etika dengan melakukan plagiarisme/penjiplakan modul kurikulum atau program sekolah dari PAUD lain.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif analitis dengan pendekatan yuridis normatif. Data dalam penelitian ini diperoleh dari penelitian kepustakaan dan wawancara dengan dua orang tua siswa yang memindahkan anaknya dari PAUD lain ke PAUD milik Penulis dan seorang guru yang bekerja di PAUD BLISSFUL KIDS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bentuk-bentuk pelanggaran plagiarisme yang dilakukan pengusaha / pemilik PAUD lain terhadap PAUD milik Penulis adalah berupa penerjemahan dari bahasa asing tulisannya tanpa menyebutkan sumbernya, menggunakan kata-kata dan kalimat dari tulisan Penulis tanpa menyebutkan sumbernya, atau mengutip persis kata-kata Penulis tanpa menyebutkan sumbernya, bahkan menjiplak dan memperbanyak serta mempublikasikannya dengan mengakui modul kurikulum kreatif milik Penulis sebagai milik pengusaha/pemilik PAUD tersebut.

Dari penelitian menunjukkan bahwa masih banyak pengusaha/pemilik PAUD yang menjiplak modul kurikulum kreatif milik Penulis maupun PAUD lain dikarenakan pengusaha / pemilik PAUD tersebut tidak memiliki kemampuan akademik, ketrampilan dan pengetahuan ilmiah maupun kompetensi dasar dalam membuat modul kurikulum kreatif untuk pendidikan tingkat PAUD.

Date Create : 02/02/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Master-201404018

Collection : 201404018

Source : Magister Theses of Law

Relation Collection Fakultas Hukum

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor